

Nota de prensa

LA OEI CONDENA SIN PALIATIVOS LA OLA DE VIOLENCIA EXTREMA QUE SACUDE ECUADOR

- La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) manifiesta su apoyo al gobierno legítimo de la República del Ecuador para reestablecer cuanto antes la normalidad institucional y democrática en el país y se solidariza con sus ciudadanos.

Madrid/Quito, 10 de enero de 2024. – La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) condena enérgicamente los actos de violencia que han tomado las calles de Ecuador en las últimas horas, y manifiesta su apoyo al gobierno legítimo del presidente Daniel Noboa para trabajar conjuntamente en el restablecimiento del orden público e institucional en este país iberoamericano, deseando una pronta solución.

“Las y los ecuatorianos siempre encontrarán en la OEI una entidad amiga y solidaria, especialmente, para hacer frente a esta situación extrema e indeseable y para trabajar por la convivencia y la paz”, señaló Mariano Jabonero, secretario general de la OEI. “Estamos a completa disposición de las instituciones nacionales y de la sociedad civil para apoyar la democracia y velar por la garantía de los derechos humanos en el hermano país del Ecuador, donde la OEI trabaja desde hace 18 años a favor de la educación, la ciencia, la cultura, las lenguas y los derechos humanos; nuestra región no sucumbirá ante las inadmisibles pretensiones de quienes atentan contra la institucionalidad y el orden público”, remarcó.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “*Hacemos que la cooperación suceda*”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 300 proyectos en curso y 600 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos y con más de 21 millones de personas beneficiarias de su acción cooperadora.

CONTACTO

Jair Esquiaqui Buelvas
Comunicación, prensa y contenidos
jair.esquiaqui@oei.int
(+34) 91 594 43 82 Ext. 134